



Guía de Transporte y Expectativas para Padres y Estudiantes

¡Bienvenidas, familias!

El Departamento de Transporte está entusiasmado con el año escolar 2024-2025 y queremos que nuestras familias sepan que estamos enfocados en proporcionar el servicio de transporte más seguro y eficiente para nuestros estudiantes hacia y desde la escuela todos los días. Para poder hacerlo, los requisitos y/o recomendaciones que estarán en lugar para los estudiantes que son transportados para el 2024-2025 son los siguientes.

Comportamiento Obligatorio de los Estudiantes en el Transporte del Distrito Escolar

El Código de Conducta Estudiantil de OCS garantiza el derecho de todos los estudiantes a una educación de calidad en un entorno de aprendizaje seguro, afectuoso, equitativo y solidario.

Vemos nuestras escuelas como centros de aprendizaje culturalmente diversos donde todos los estudiantes se educan al máximo de su potencial y como centros para nuestra comunidad en torno a los cuales nos unimos en apoyo de la educación para todos. El Código proporciona herramientas para garantizar que todas las partes interesadas comprendan y aprecien las expectativas de comportamiento dentro de la comunidad escolar.

Este código se aplica a todos cuando en cualquier edificio o autobús, paradas de autobús, campus escolar, terrenos, zona recreativa, campo de atletismo, excursiones u otra propiedad bajo el control del Consejo de Educación.

La Política 6305 del Consejo de Educación de OCS establece: La Junta reconoce que proporcionar un

transporte seguro requiere la cooperación de estudiantes, padres, voluntarios, personal y otras agencias gubernamentales.

«Un entorno seguro y ordenado es fundamental siempre que se transporte a estudiantes. Se aplican el Código de Conducta del Estudiante y las políticas de la Junta sobre el comportamiento de los estudiantes. Todos los estudiantes recibirán entrenamiento sobre la seguridad en el autobús escolar como lo requiere la ley sin importar si viajan regularmente en un autobús escolar hacia y desde la escuela. Todos los que viajan en autobús deben acatar las reglas que se aplican al transporte en autobús. **A los estudiantes que no obedezcan dichas normas se les podrá denegar el privilegio de viajar en los autobuses escolares.»**

En adhesión a la Política 6305 de la Junta y con el fin de mantener a todos los estudiantes y adultos tan seguros como sea posible, las siguientes directrices deben ser implementadas por cada conductor de autobús en todo el distrito:

- Todos los estudiantes tendrán asientos asignados y deberán sentarse en ellos en todo momento.
- Ningún estudiante podrá compartir en ningún momento ningún objeto personal con otro estudiante.
- No se permitirá el uso de teléfonos móviles y/o equipos de video.
- No se permitirá llevar comida ni bebidas en el autobús.

El autobús es una prolongación del aula y del entorno escolar, y los estudiantes estarán sujetos a las

mismas normas que en el aula/sitio escolar. Todos los estudiantes deben ser respetuosos con el conductor y todos los ocupantes del autobús. El incumplimiento de estas directrices será abordado a través de la escuela, y los estudiantes podrían perder el privilegio de transporte escolar (OCS Board Policy 6305-A) si su comportamiento demuestra que no pueden adherirse a las normas de seguridad en los autobuses, en las paradas de autobús, mientras que el vehículo está en movimiento, y cuando los conductores están autorizados a mantener a los estudiantes y el personal seguros.

Gracias a todos por su ayuda en mantener a todos nuestros estudiantes y personal seguro a medida que avanzamos. Esperamos verlos a todos y viajar seguros hacia y desde la escuela durante el año escolar 2024-2025.

Paradas de Autobuses

Se ruega que los estudiantes estén listos en la parada del autobús 10 minutos antes de la hora de recogida programada.

Por la tarde: Se requiere que los padres/guardianes o su designado acompañen a los estudiantes de PreK a 3er grado a y desde la parada del autobús. Cualquier persona que sirva como designado debe estar en cuarto grado o más. Si un padre/guardián o persona designada no está en la parada del autobús para un estudiante de PK a 3er grado, **la escuela se pondrá en contacto con el padre/guardián** para comunicarles que su estudiante va a ser transportado de vuelta a la escuela y para que lo recojan allí.

Los padres/guardianes podrán utilizar la aplicación «Here Comes the Bus» para seguir en tiempo real la ubicación del autobús de su hijo. ([Vea cómo inscribirse en la aplicación telefónica Here Comes the Bus](#))

Asientos en los Autobuses

Los estudiantes se sentarán de dos a tres estudiantes por asiento. Todas las áreas por encima de los asientos han sido etiquetados con letras del alfabeto para ayudar a los estudiantes a identificar sus asientos asignados. **Los estudiantes DEBEN sentarse en sus asientos asignados en todo momento.**

OCS Transporte sólo estará disponible para los estudiantes con una asignación de autobús actual.

Además, los estudiantes que utilicen el transporte en autobús deben viajar hacia y desde su parada de autobús designada en **Infinite Campus**. Los estudiantes asignados a un autobús en particular no podrán viajar en ningún otro autobús que no sea aquel al que están asignados. Esto se aplica a las rutas de autobús de la mañana y de la tarde. Las notas para viajes a casa con parientes y amigos no serán honradas debido a los asientos limitados. Debido a la limitación de plazas, los estudiantes que esperen fuera por la mañana en una dirección distinta a la suya no serán transportados a la escuela.

Si un nuevo estudiante se matricula y necesita transporte en autobús, se le asignará un autobús en el plazo de una semana. Por lo tanto, no habrá servicio el mismo día desde ninguna escuela.

¡La comunicación es la Clave! Si su estudiante no viaja en el autobús por 10 días consecutivos (mañana o tarde) sin notificación a OCS Transportation, el estudiante será removido de la ruta del autobús. Es imperativo que los padres/guardianes notifiquen a la escuela sobre cualquier enfermedad o situación (como atletismo, actividades extraescolares, etc.) que mantendría a su estudiante fuera de sus lugares asignados en una ruta de autobús.

Enfermedad: No se permitirá a los estudiantes viajar en el autobús para regresar a casa si un estudiante se enferma durante el día. Los padres/guardianes serán contactados por la escuela para transportar a los estudiantes a casa y deben seguir los procedimientos establecidos por el distrito para regresar a la escuela.

Horario de Funcionamiento del Transporte

El horario diario del Departamento de Transporte es de 6:00 am a 6:00 pm. Si necesita ponerse en contacto con el departamento de transporte, por favor llame al 919-732-2531 ext. 1 para la oficina principal o utilice el directorio telefónico del mensaje grabado para comunicarse con el personal de transporte individual. Si hay un cambio de autobús o retraso durante el horario normal de trabajo, el departamento de transporte notificará a las familias por teléfono, mensaje de texto y correo electrónico a través del sistema de notificación del distrito.

Atentamente,
Larry Albert, Director de Transporte